

Le collectif de veille
de la Neutorplatz - Breisach

Suzanne Rousselot
21 Basse Baroche
F - 68910 Labaroche
+33 389 498 388, +33 637 917 252



Die Montagsmahnwacher
vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa**
Amselweg 18
D - 79206 Breisach
+49 7664 912017, +49 173 3110647

Ansprache 344. Montagsmahnwache

Liebe Mahnwacher,

es ist ruhiger geworden um das AKW Fessenheim. Keine weiteren Neuigkeiten und auch keine Medienberichte. Das ist ein gutes Zeichen und kann bedeuten, dass der Abschaltprozess still und leise im Hintergrund weiterläuft.

Greenpeace hat sich gemeldet und eine Aktion für Samstag, den 2.12.2017 angekündigt. Die E-Mail klingt relativ komisch: Es soll sich um eine Überraschungsaktion in Frankreich handeln - der Ort und die Uhrzeit sind noch geheim. Greenpeace will Busse organisieren und muss deshalb wissen, wer mitfahren will.

Parallel dazu hat sich Gabriel gemeldet. Er kündigt für Samstag, den 2.12.2017 um 10:30 Uhr eine Spontandemo vor der Prefecture in Colmar an. Noch weiß ich nicht, ob es sich um ein und dieselbe Aktion handelt. Details dazu in der Rundmail zu dieser Mahnwache.

Frieder übt leise Kritik an der Aktion am 2.12. Er sähe es lieber, wenn wir die Politiker vor Ort ansprechen. Das wäre auch meine Vorstellung. Berlin können wir vergessen. Die haben mit den geplatzen Sondierungsgesprächen andere Sorgen.

In diesem Sinne würde ich immer noch gerne die Ansprache der fiktiven Bürgermeisterin an alle Rathäuser im Landkreis und im Elsass verschicken. Auch wenn unsere Mitstreiter aus dem Elsass davon nicht überzeugt zu sein scheinen, weil sie meinen, das würde nichts bringen. Schaden kann es aber auch nicht. Und eine weitere Schlagzeile in den Medien könnte die Stimmung im Elsass zu unseren Gunsten beeinflussen.

Dann ganz wichtig. Es naht unsere 350. Montagsmahnwache. Diese fällt auf den 1. Januar 2018. Eigentlich bietet sich der Feiertag an, eine kleine Veranstaltung zu machen. Bitte lasst euch etwas einfallen. Auf dem Neutorplatz wird es zu kalt sein. Vielleicht können wir in die Spitalkirche oder in das evangelische Gemeindehaus gehen.

===

Das wars für heute. Ich danke allen für eure treue Unterstützung und bis zum nächsten Montag ...

Gustav Rosa - Breisach, Neutorplatz, 20. November 2017